

F4 FIA
FORMULA 4

mygale
DEVELOPING TOMORROW'S TALENT



Un nouveau Championnat F4 fait confiance à Mygale

La vie de la Formule 4 - Septembre 2019

La première course du Championnat de Formule 4 argentin, certifié FIA, se tiendra les 18 et 19 octobre prochains à Buenos Aires. Les châssis **MYGALE** équipent ainsi leur 8ème championnat national dans le monde depuis la création de la Formule 4, ils seront motorisés par un GEELY 2.0L

L'ensemble des collaborateurs **MYGALE** s'est mobilisé pour la fabrication et l'expédition des monoplaces dans les délais impartis. Notre Ingénieur support Client apportera son expertise sur place pour le lancement de ce nouveau Championnat.

La manche suivante se déroulera les 22 et 23 novembre, toujours à Buenos Aires.



mygale

TECHNOPOLE
58470 MAGNY-COURS
WWW.MYGALE.FR

 @MYGALECARS

 MYGALE.CARS.3



 INFO@MYGALE.FR

 +33 (0)3 86 21 86 21